

# DOMINGO XXXIII del Tiempo Ordinario

[CICLO B]

17 de noviembre de 2024



**“La oración del pobre  
sube hasta Dios”**



PARROQUIA **NUESTRA SEÑORA  
DEL PERPETUO SOCORRO**

MISIONEROS REDENTORISTAS



## 1ª LECTURA: Daniel 12,1-3

Por aquel tiempo se levantará Miguel, el gran príncipe que se ocupa de los hijos de tu pueblo; serán tiempos difíciles como no los ha habido desde que hubo naciones hasta ahora. Entonces se salvará tu pueblo: todos los que se encuentran inscritos en el libro. Muchos de los que duermen en el polvo de la tierra despertarán: unos para vida eterna, otros para vergüenza e ignominia perpetua. Los sabios brillarán como el fulgor del firmamento, y los que enseñaron a muchos la justicia, como las estrellas, por toda la eternidad.

## SALMO 15

*Protégeme, Dios mío,  
que me refugio en ti.*

El Señor es el lote de mi heredad  
y mi copa,  
mi suerte está en tu mano:  
Tengo siempre presente al Señor,  
con él a mi derecha no vacilaré.

Por eso se me alegra el corazón,  
se gozan mis entrañas,  
y mi carne descansa esperanzada.  
Porque no me abandonarás  
en la región de los muertos  
ni dejarás a tu fiel ver la corrupción.

Me enseñarás el sendero de la vida,  
me saciarás de gozo en tu presencia,  
de alegría perpetua a tu derecha.

## 2ª LECTURA: Hebreos 10,11-14.18

Todo sacerdote ejerce su ministerio diariamente ofreciendo muchas veces los mismos sacrificios, porque de ningún modo pueden borrar los pecados. Pero Cristo, después de haber ofrecido por los pecados un único sacrificio, está sentado para siempre jamás a la derecha de Dios y espera el tiempo que falta hasta que sus enemigos sean puestos como estrado de sus pies. Con una sola ofrenda ha perfeccionado definitivamente a los que van siendo santificados. Ahora bien, donde hay perdón, no hay ya ofrenda por los pecados

## EVANGELIO según S. Marcos 13,24-32

En aquel tiempo, dijo Jesús sus discípulos: «En aquellos días, después de esa gran angustia, el sol se oscurecerá, la luna no dará su resplandor, las estrellas caerán del cielo, los astros se tambalearán. Entonces verán venir al Hijo del hombre sobre las nubes con gran poder y gloria; enviará a los ángeles y reunirá a sus elegidos de los cuatro vientos, desde el extremo de la tierra hasta el extremo del cielo. Aprended de esta parábola de la higuera: Cuando las ramas se ponen tiernas y brotan las yemas, deducís que el verano está cerca; pues cuando veáis vosotros que esto sucede, sabed que él está cerca, a la puerta. En verdad os digo que no pasará esta generación sin que todo suceda. El cielo y la tierra pasarán,

pero mis palabras no pasarán. En cuanto al día y la hora, nadie lo conoce, ni los ángeles del cielo ni el Hijo, solo el Padre».

## PARA PENSAR

**G**alileo Galilei: «**La Biblia nos enseña cómo se va al cielo, no cómo funciona el cielo**». Importante tomar la Sagrada Escritura como lo que es, un libro de fe y no un libro científico. Por eso hay que tomar como profecía (y no como predicción científica) estas palabras de san Marcos: **“el sol se oscurecerá, la luna no dará su resplandor, las estrellas caerán del cielo, los astros se tambalearán”**. Por cierto, es bueno recordar que la Inquisición romana enjuició a Galileo en 1633 y le encontró «vehementemente sospechoso de herejía», sentenciándole a encarcelamiento indefinido (ni le quemó ni le mató como algunos difunden). Galileo estuvo bajo arresto domiciliario hasta su muerte en 1642 por contradecir ideas científicas y filosóficas basadas en aquellas de Aristóteles y Ptolomeo y estrechamente asociados con la Iglesia católica. Hace mucho tiempo la Iglesia perdió el miedo a la ciencia y a que contradiga o destruya las creencias, ¡los científicos tienen más dudas aún que nosotros!

Heisenberg, premio Nobel de Física (1932), y padre de la física cuántica decía: “El primer trago del vaso de las ciencias te volverá ateo, pero Dios te está esperando en el fondo del vaso”. Con lo cual, seguid estudiando, queridos científicos y llegaréis hasta Dios.

La parábola de la higuera tiene un fin preciso. **“Cuando las ramas se ponen tiernas y brotan las yemas, deducís que el verano está cerca; pues cuando veáis vosotros que esto sucede, sabed que él está cerca, a la puerta”**. Por un lado es llamada al discernimiento, a pensar con el razonamiento que Dios nos ha dado. Al igual que observáis la naturaleza y hacéis predicciones, observad vuestro entorno y predecid el momento, reconoced los signos de la presencia de Dios. No busquéis a Dios solo en las catástrofes como el principal culpable (esto es demasiado simple y cómodo), buscadle también entre quienes ayudan, consuelan y reconstruyen tras la tragedia. Ahí sí que está indubitadamente Dios. Buscad a Dios en vuestra vida, en las personas que te escriben o llaman y se preocupan por ti, en quien te prepara la comida o te ayuda con algo de clase, en quien te da de su tiempo o su cariño o tiene algún detalle contigo. Tenemos que desarrollar este “radar de Dios” que es el discernimiento, aprender a detectarle, a saber dónde está Él y su voluntad.

**“En cuanto al día y la hora, nadie lo conoce, ni los ángeles del cielo ni el Hijo, solo el Padre”**. Esta es la mayor certeza o previsión que Marcos nos da. Nadie sabe. Y en ello va una llamada profunda a

la confianza, a la fe-fidelidad en el Señor de nuestra vida, que nos crea, nos ama y cuida, nos redime. Tres perlas del Salmo 15 que hemos de rezar despacio esta semana, y repetirnos varias veces: “Tengo siempre presente al Señor, con él a mi derecha no vacilaré”, “no me abandonarás en la región de los muertos ni dejarás a tu fiel conocer la corrupción”; “Me enseñarás el sendero de la vida, me saciarás de gozo en tu presencia, de alegría perpetua a tu derecha”. Creemos en este Dios providente, presente, fiel y salvador... que acompaña y sostiene nuestra vida; y nos llevará un día a su lado. “No hay temor en el amor, el amor verdadero expulsa el temor” (1 Juan 4, 18). La invitación de este domingo es clara: creer más y amar más.

*Víctor Chacón Huertas CSSR*

## AVISOS

- 1.- **LUNES 18: REUNIÓN ASAMBLEA DIOCESANA** a las 20:00 h.
- 2.- **JUEVES 21: EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO** a las 19:15 h.
- 3.- **SÁBADO 23: Jornada Interdiocesana de la Juventud en Mérida.**
- 4.- **DOMINGO 24: CRISTO REY.** Final del año litúrgico.

## ORACIÓN

Señor, escucha la oración de los pobres, que llega hasta tu presencia con la fuerza de la fe y la esperanza. Haznos capaces de vivir con humildad, reconociendo que todos somos necesitados de tu amor. Danos un corazón generoso, dispuesto a compartir el sufrimiento de los que menos tienen y a ser instrumentos de tu justicia y misericordia. Que nuestra oración no se quede en palabras, sino que se transforme en acciones concretas de caridad, acercándonos a los pobres como hermanos y compartiendo con ellos el don de tu paz. Haz que nunca olvidemos que en los rostros de los que sufren, vemos el rostro de tu Hijo Jesús, quien nos invita a amarlos con el mismo amor que Tú nos das. Por intercesión de María, Madre de los pobres y de los humildes, te pedimos que nos guíes en este camino de oración, servicio y entrega. Amén.



**PARROQUIA NTRA. SRA. DEL PERPETUO SOCORRO**  
Misioneros Redentoristas

C/ Veracruz, 2, 06800 Mérida (Badajoz) - TFNO: 924314854

 [facebook.com/parroquiaps.merida](https://facebook.com/parroquiaps.merida)  [@parropsmerida](https://twitter.com/parropsmerida)

<https://perpetuosocorrmerida.es> **BIZUM 05021**

Email: [parroquiaperpetuosocorrmerida@gmail.com](mailto:parroquiaperpetuosocorrmerida@gmail.com)

